

Pangdam Ungkap Sederet Keberhasilan Karya Bakti Skala Besar di Madiun

Suhendi - JATIM.BOSSMAN.CO.ID

Mar 16, 2023 - 20:49



MADIUN - Dengan berakhirnya pelaksanaan Karya Bakti Skala Besar Mabes TNI TA 2023 yang dilaksanakan di Desa Garon, Kecamatan Balerejo, Kabupaten Madiun, Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Farid Makruf menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasinya terhadap seluruh pihak yang telah turut membantu menyukseskannya.

“Pada kesempatan yang berbahagia ini, saya selaku penanggung jawab Karya Bakti Skala Besar, mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada segenap jajaran prajurit TNI bersama masyarakat, serta semua pihak yang telah terlibat dan membantu secara moril maupun materil, sehingga kegiatan ini dapat berjalan dengan lancar, aman dan sukses,” katanya mengawali amanatnya saat menjadi Irup bersama Bupati Madiun Ahmad Dawami pada Upacara Penutupan dan Penyerahan Hasil Karya Bakti Skala Besar di Alun-Alun

Reksogati, Caruban, Kabupaten Madiun, Kamis (16/3/2023).



Berbagai sasaran yang telah dicapai dalam karya bakti yang dilaksanakan oleh satuan jajaran TNI yang bergotong-royong bersama masyarakat itu, diungkapnya, mulai dari pembuatan gapura, rehab Masjid, pembuatan jalan beton dan tanggul beton, pembuatan Poskamling, perbaikan jembatan, pengaspalan jalan, renovasi RTLH, serta renovasi SD, SMP dan SMA.

Di samping sasaran fisik berupa pembangunan berbagai infrastruktur, juga dilakukan sasaran non fisik dalam bentuk bakti sosial dengan berbagai kegiatan. Seperti pembagian sembako, pemberian keramik, pengobatan massal, khithanan massal, donor darah, operasi katarak, serta berbagai kegiatan tambahan lainnya.

Kebersamaan prajurit TNI yang bersinergi dengan Pemerintah Daerah, segenap elemen bangsa, serta warga masyarakat dalam menyelesaikan program Karya Bakti Skala Besar, Pangdam menilai bahwa, hal ini merupakan wujud sinergitas yang positif dalam mengatasi berbagai permasalahan bangsa pada masa sekarang.

Termasuk membantu Pemda mempercepat pembangunan di daerah dalam rangka meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan memantapkan Kemanunggalan TNI-Rakyat, serta menyiapkan RAK Juang yang tangguh untuk kepentingan pertahanan negara.

Untuk itu, Pangdam mengajak untuk bersyukur dan menjadikan keberhasilan dalam Karya Bakti Skala Besar kali ini sebagai tolok ukur dalam pelaksanaan kegiatan serupa selanjutnya.

“Kita semua patut bersyukur, kita bisa berhasil dan sukses menyelesaikannya. Ini merupakan bukti nyata keseriusan pemerintah dalam upaya mengatasi segala kesulitan masyarakat. Semoga pencapaian ini bisa dijadikan tolok ukur

keberhasilan di tahun-tahun mendatang," ujarnya.

Lanjut, dirinya juga berharap, berbagai hasil yang telah dicapai pada Karya Bakti Skala Besar Mabes TNI TA 2023 dapat benar-benar memberikan manfaat luas bagi masyarakat.

"Semoga dengan selesainya kegiatan Karya Bakti Skala Besar, berbagai hasil yang telah dicapai akan dapat berguna serta bermanfaat bagi masyarakat dalam meningkatkan kesejahteraan dan mempercepat roda perekonomian di pedesaan agar bisa lebih maju lagi," bebernya.

Sementara itu, Bupati Madiun Ahmad Dawami menyampaikan ucapan terima kasihnya atas terselenggaranya karya bakti tersebut di wilayahnya. "Atas nama Pemerintah Kabupaten Madiun dan masyarakat Kabupaten Madiun, saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas Karya Bakti Skala Besar Mabes TNI TA 2023 yang sudah dilaksanakan di Kabupaten Madiun," katanya dalam amanatnya.

Bupati pun mengungkapkan, adanya karya bakti itu telah membuat masyarakat Kabupaten Madiun menjadi lebih senang. Karena titik-titik yang sudah ditentukan memang menjadi titik-titik prioritas.

Terlepas dari itu, kehadiran Karya Bakti Skala Besar juga telah mampu memberi kesan mendalam bagi masyarakat Kabupaten Madiun. "Insya Allah, apa yang sudah dilakukan, apa yang sudah dikerjakan, mulai dari infrastruktur, kegiatan sosial dan sampai ada kegiatan terjun payung, itu sangat terkesan di masyarakat Kabupaten Madiun," terangnya.

"Ucapan terima kasih ini juga kami sampaikan kepada seluruh jajaran TNI semuanya. Kami meyakini, apabila TNI bersama rakyat, Insya Allah TNI akan kuat," pungkasnya. (**)